

Alain Pitteloud



Depuis tout petit, Alain Pitteloud a la passion des cristaux. Lorsqu'il se promenait avec ses parents, il ramassait déjà toutes sortes de cailloux. C'est à l'âge de 20 ans qu'il a sérieusement commencé la recherche de minéraux dans les Alpes. A 25 ans, il complète sa passion en apprenant l'art de la taille. A ce jour, il possède une large collection qui provient essentiellement de ses propres découvertes et dont la provenance est principalement valaisanne. Parmi ses découvertes, les cobaltocalcites de Chandoline sont probablement les plus belles qui ont pu être aperçues en Valais.